

CORDOBARÍA 2015

Ana García Martínez

12 octubre a las 10h tras un minuto de silencio por un corredor fallecido tras la media marathón Córdoba-Almódover, me dispongo a hacer mi doblete de este puente, tras colaborar en la organización de esta carrera solidaria a favor del Banco de Alimentos, con la inscripción de 5€ se comprará aceite.

La climatología nos respetó, pese a la amenaza de lluvia. Mi segunda carrera descalza, todo el camino fue agradable, excepto los adoquines que rodean la mezquita, pero completé los casi 5km con muy buenas sensaciones, la idea era llegar en grupo apoyando el proyecto NO ME ABANDONES EN LA CIMA, a falta de resultados oficiales creo q fueron unos 32' aprox.

Anafarma